



“La voz de las niñas”, la champeta que canta por los derechos y los sueños

Emperadoras de la Champeta, primera y única banda femenina de Champeta cartagenera, presenta su cuarto sencillo “La voz de las niñas”. Esta producción musical representa mucho más que una composición artística: es una declaración simbólica y poderosa que busca promover el empoderamiento, la participación y el reconocimiento de los derechos de las niñas en su comunidad. Con una letra que rompe esquemas y una fusión musical llamativa, esta canción honra a las mujeres que han abierto caminos con su talento, cultura y lucha.

Cartagena, 04 de agosto de 2025.

La canción “La voz de las niñas” es uno de los resultados más relevantes de la organización Emperadoras de la Champeta, agrupación artística socia de Fundación PLAN en el Programa Regional de Juventudes, financiado con fondos de la cooperación sueca (ASDI). Su letra y composición musical rinde homenaje a las mujeres que han liderado luchas sociales y culturales, y posicionan a las niñas como protagonistas de sus sueños con derechos que deben ser garantizados. Su lanzamiento oficial, se realizó el pasado 2 de agosto, en sus redes de Instagram.

La canción fue escrita por las propias integrantes de la agrupación, quienes desde su experiencia y sensibilidad artística construyeron una propuesta musical pensada para inspirar, movilizar y dar visibilidad a las voces de las niñas de Cartagena y del país.

“Esta producción pasó por varias fases. Nació en una de nuestras reuniones con el ánimo de crear una canción esperanzadora. En un principio fue una champeta en su forma original, pero fue transformándose musical y líricamente. Queremos dejarle esta composición a las niñas y jóvenes de la ciudad y el país. Creemos que será un éxito

y les gustará mucho porque es una fusión musical con un gran mensaje con el que se sentirán identificados”, señaló Érika Ochoa, la directora musical de la agrupación.

Emperadoras de la Champeta no solo busca expandir sus sonidos con su propuesta artística, sino también, buscan fortalecer su compromiso como organización de mujeres champetúas que promueve los derechos de niñas y mujeres. A través de su música y acciones, trabajan para su fortalecimiento interno y la formación activa de sus integrantes en género, violencias basadas en género, diversidad sexual e inclusión.

Desde su creación en 2020, Emperadoras de la Champeta ha sido una agrupación artística y cultural conformada por mujeres artistas, creadoras, gestoras culturales y lideresas sociales, que han trabajado por visibilizar y dignificar las trayectorias, saberes y luchas de las mujeres en un género históricamente masculinizado.

A través de la música, han construido una plataforma de expresión que no solo reivindica la voz femenina, sino que también impulsa transformaciones sociales significativas. Su propósito colectivo es transformar las condiciones de participación, representación y sostenibilidad de las mujeres en la champeta, con un enfoque territorial que fortalece los procesos culturales con incidencia social.

Gracias al proceso de fortalecimiento realizado por Fundación PLAN con el Programa Regional de Juventudes, esta organización mantendrá su compromiso con el desarrollo de capacidades musicales, el liderazgo social y la defensa de los derechos humanos, utilizando la champeta como medio pedagógico y cultural para generar reflexión, participación y transformación en sus comunidades.

Sobre Fundación PLAN:

Somos parte de Plan International, trabajamos hace más de 60 años en Colombia para promover los derechos de la niñez y mejorar las condiciones de vida de las niñas y niños en situación de vulnerabilidad. Nuestra misión es garantizar la igualdad y el desarrollo pleno de cada niña y niño en el país.

Acerca de Plan International

Plan International es una organización independiente de desarrollo y humanitaria que promueve los derechos de la niñez y la igualdad para las niñas. Creemos en el poder y el potencial de cada niña y niño, pero sabemos que a menudo se ven reprimidos por la pobreza, la violencia, la exclusión y la discriminación. Y son las niñas las más afectadas. En colaboración con niñas, niños, jóvenes, seguidores y socios, luchamos por un mundo justo, abordando las causas profundas de los problemas a los que se enfrentan las niñas y los niños en situación más vulnerable.



Fundación PLAN

NIT. 900.097.588-1

Carrera 13 # 93-19. Ofic 402.

El Chicó - Bogotá D.C, Colombia

Tel: +57 (601) 7940600

E-mail: info@plan.org.co

Más información:

Karen Gálvez

Gerente área de comunicaciones y mercadeo

Correo: kgalvez@plan.org.co

Teléfono: +57 315 729 6666

Isabel Cano

Coordinadora de área nivel 1 | Comunicaciones

Correo: icano@plan.org.co

Teléfono: +57 313 782 0062